

Common destiny

Die Schicksalsgemeinschaft

Von ImoenDearnise

Prolog: Broken

Es war kein besonders sonniger Tag in Death City. An diesem Morgen stampfte ich wütend durch den ersten Schnee des Winters und ignorierte die Antriebsworte meiner Meisterin Maka.

"Beeil dich doch mal Soul, wir kommen noch zu spät!"

"Wenn dieser Schnee nicht liegen würde könnten wir wie jeden Morgen mit meinem Mofa fahren und müssten uns das hier nicht antun."

Der erste Schnee des Winters war stumm in der vergangenen Nacht gefallen und hatte jeden in der Stadt der ihn am Morgen sah überrascht. Es kam selten vor das der erste Schnee des Jahres sie im Oktober erwartete. Schließlich war es noch sehr früh für den Winter.

Ich betrachtete wie die beiden blonden Zöpfe meiner Meisterin leicht von einem kalten Windhauch erfasst wurden und kurz in der Luft schwebten. Ein Lächeln huschte über meine Lippen. Ich war schon so lange in meine Meisterin verliebt, doch hatte ich mich nie getraut ihr gegenüber ein Wort zu erwähnen. Nicht direkt zumindest. Die Blonde wusste lediglich das ich als Waffe jederzeit für sie als meine Meisterin sterben würde, aber hatte sie auch die Wahrheit hinter meinen Worten erkannt? Wohl kaum.

//Sie würde sowieso niemals etwas für mich empfinden.//, ich seufzte.

"Wie uncool."

"Was?"

"Das du so eine Flachbrust bist."

"MAKA-CHOP!"

Wieder einmal bekam ich eines von Makas Büchern auf den Kopf geschlagen. Wieder einmal durchzuckte es mich als ich bemerkte was ich gesagt hatte. Wieder einmal hatte ich Maka beleidigt ohne mir selbst einzugestehen das ich dies nur tat, weil ich mich nach ihrer ungeteilten Aufmerksamkeit sehnte.

"Musst du mich immer direkt schlagen?"

Doch meine Meisterin antwortete mir nicht und ging inzwischen ein Stück von mir entfernt weiter durch den kalten Schnee. Ich wollte Maka nicht noch wütender machen und keinen weiteren Schlag dieses Stärkegrades riskieren also folgte ich meiner Partnerin schweigend bis zu unserer Schule.

Die Shibusen, Schule für Waffen und Meister.

Gegründet von Shinigami dem Totengott der den Kishin bändigte, konzentrierten sich ihre Schüler darauf das erneute erscheinen eines Kishins zu verhindern und ihre Waffen zu einem Death Scythe zu vervollständigen. Dazu bedarf es wie jeder jeder Schüler der Shibusen wusste, 99 Seelen die zu Kishineiern wurden und eine weitere mächtige Seele. Die Seele einer Hexe.

Es ist noch nicht lange her das ich mit Maka gegen Blair gekämpft habe nur um am Ende zu erfahren das sie keine Hexe war und ich mit meiner Meisterin von vorne beginnen musste. Damals schien es mir als hätte ich gewusst das Maka etwas für mich empfand.

Heute weiß ich es. Doch heute ist es zu spät.

Ich bin ich, alleine hier in den Trümmern meiner früheren Heimat und erzähle euch meine Geschichte...